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В горкоме КПСС  
и исполкоме горсовета
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Уоорка урожая в совхо
зах города вступила в ре
шающий период. Нынче она 
осложнилась тем, что вто
рая половина августа ока
залась дождливой, осадков 
выпало значительно больше 
месячной нормы. И только 
с первых чисел сентября, 
как только чуть просохли 
поля, механизаторы вывели 
уборочную технику. К то
му же задержалось поспе
вание хлебов,'и вести убор
ку приходится пока раз
дельным способом. Поэтому 
к 8 сентября в совхозе 
«Первоуральский» обмоло
чено было лишь 14 процен
тов зерновых, а в совхозе 
«Уткинскин» — 20,2 про
цента.

Наряду с косовицей и об
молотом зерновых началась 
массовая уборка картофеля, 
овошеіі и корнеплодов, про
должается заготовка сена, 
силоса, нодьем зяби. Тру
женики совхозов прилагают 
максимум усидитЙ, чтобы в 
кратчайшие сроки закон
чить большую страду, каж
дый погожий день исполь
зовать наиболее производи
тельно.

Как никогда нуждаются 
сейчас хлеборобы в помощи 
горожан. Ц первоуральцы, 
сознавая всю важность 
этой горячей норы, рука об 
руку с сельчанами трудятся 
на зернотоках, приступили 
к сбору урожая картофеля 
и овощей, направляют в 
совхозы автомашины и тра
кторы. Позавчера, напри
мер, на копку картофеля 
выезжало около 700 ново- 
трубников, 470 хромпнков- 
цев, сотни рабочих и слу
жащих других предприятий 
И учреждений.

Наличие техники, значи
тельное число дополни тель
ной рабочей силы — все 
эго уже само ио себе созда
ет благоприятные возможно
сти для успешного проведе
ния ответственной кампа
нии. Дело остается только 
за организацией работ, чет
ким и оперативным руко
водством посланцев юрод
ских предприятий.

Однако уже в первые 
дни массовой уборки допу
щены серьезные просчеты. 
Посылая в совхоз четыре с 
лишним сотни человек, ру
ководители хромпикового 
завода не поставили в из
вестность дирекцию совхо
за, а для руководства этой 
массы • людей назначили 
лишь одного человека. В 
результате картофелекопал
ки не могли дать фронта 
работы, не хватило мешков 
для сбора клубней, и мно
гие оказались без дела.

Немало нареканий вызы
вает работа автотранспор
та. Некоторые шоферы ма
шин, направленные в совхо
зы с промышленных пред
приятий, нарушают трудо
вую дисциплину, срывают 
вывозку с полей зерна, кар
тофеля, не следят за состо
янием кузовов, теряют мас- 
еу собранного урожая.

Недопустимую халатность 
В оказании помощи совхо

зам проявляют некоторые В 
руководители промышлен- В 
ных предприятий. П. И. Ко- g 
жевшшов, директор завода В 
термоизоляционных матери- В 
алов, до сих пор не наира- В 
вил на уборочные работы В 
необходимое’количество лю- В 
дей, игнорирует решения g 
горкома партий и исполко- В 
ма горсовета о строительст- g  
ве зернотока. Подобную по- В 
зицито занимают директор в 
Билимбаевского ремонтно- В 
механического завода Б. Ф. в 
Благодарный, директор за- В 
вода совелитовых изделий В 
Н. П. Ильиных, руководите- В 
ли Коуровского леспромхо- В 
за С. Й. Распопов и В. А. § 
Березин, начальник Кузин- В 
ской дистанции пути Л. М. g 
Радионов.

Позавчера состоялось не- В 
очередное совместное засе- 3 
данне бюро горкома КПСС В 
и исполкома городского Со- В 
вета депутатов трудящихся, g 
С участием руководителей 3  
промышленных предприя- 5 
тий, совхозов, секретарей В 
первичных партийных орга- в 
низаций рассмотрен ход В 
уборки урожая в совхозах В 
города. Состояние дел, как В 
отмечено в принятом реше- в 
нии, вызывает серьезную g 
озабоченность за судьбу вы- В 
ращенного урожая зерно- g 
вых, картофеля и овощей. В 
Только совхоз «Первоураль- В 
ский» может нынче дать В 
городу сверх плана 709 g 
тонн капусты, 1000 тонн В 
картофеля. Бог почему бю- g 
ро горкома КПСС и испол- В 
ком городского Совета де- g 
путатов трудящихся потре- В 
бовали от руководителей g 
промышленных предприя- В 
тий и совхозов принять ие- g 
черпывающие меры для то- В 
го, чтобы в кратчайший g 
срок убрать без потерь вы- В 
ращенный урожай.

Члены бюро горкома пар- В 
тип и исполкома городско- S 
го Совета депутатов трудя- В 
щихся резко осудили пиве- В 
денне тех коммуиистов-ру- В 
ководигелей, которые еры- В 
вают выполнение ранее В 
принятых решений. Халат- В 
ное отношение к нуждам » 
сельскою хозяйства со сто- В 
роны директора завода g 
ТИМ П. И. Кожевникова и 3 
других руководителей peuie- g 
но обсудить на ближайшем В 
заседании бюро горкома g 
партии со всеми вытекаю- В 
щими отсюда организацией- g 
ными выводами.

Уборка урожая не терпит g 
медлительности. На учете В 
каждый день, каждый час, g 
каждые рабочие руки. Ра- g 
бочие и служащие, вегера- В 
ны труда, школьники и уча- g 
шиеся профессионально-тех- В 
нттческих учебных заведе- g 
ний — все призваны ак- В 
тивно помочь труженикам В 
совхозов в этот горячий _ 
момент уборочных работ, 
проявить максимум усердия, 
организованности и дисцип
лины.

Сделать это, безусловно, в 
силах первоуральцев. Убор
ке урожая — высокие тем
ны! Вот боевой призыв на
чавшейся осенней страды.

Ускоряя
реализацию

ПЛАН перевозок пе
ревыполнен на во

семь процентов, а от
грузки — на 12. Таковы 
итоги работы в августе 
железнодорожников тру
болитейного цеха Старо- 1 
трубного завода.

Многие труженики 
участка, встав на вахту 
в честь XXIV съезда, 
значительно перевыпол
няют задания. На 28 
процентов перевы пол иил 
план месяца по выгруз
ке и погрузке грузчик

Алексей Иванович Обо
рин. Немало сверхплано
вых тонн перевезенного 
груза на taery машини
ста тепловоза Валенти
на Петровича Боровко- 
ва.

А. АЛЕКСЕЕВ.
JL.

Деловая поддержка
Ко л л е к т и в  дробиль- 

но - сортировоч н о й 
фабрики динасового заво
да поддержал инициаторов 
соревнования в чефгь 
XXIV съезда КПСС — сме
ну коммуниста М. С. Фе
дотова из второго цеха. 
Решено выдать сверх годо
вого плана 8 тысяч тонн 
товарного кварцита и за 
оставшееся до съезда вре
мя — еще 3 тысячи тонн. 
Таким образом, к знаме
нательному событию на
мечено дать дополнительно 
к заданию 11 тысяч тонн 
продукции.

Труженики фабрики ус
пешно реализуют свое обя
зательство. Сошлюсь на 
цвчры. Уже выпущено

ПОСЛУШЕН 
РУЛЬ РУКАМ

ПОМОЩЬ труженикамВ

Путевку в трудовую ж изнь В. Г. Т аш лано ва  
п о л у ч и л а  на  заводе горного оборудовані/я . 
Здесь она освоила  проф ессию  токаря и уже не
сколько  лет работает по этой проф ессии па вто
ром м еханическом  участке. С ейчас Валент ина  
Григорьевна вместе с т оварищ ами встала па  
трудовую вахту в  честь предстоящего X X I V  
съезда партии. Н ормы, к а к  правило , перевы пол
няет на J.6— 37 процентов.

Фото Н. БУЛЫПІНА.

полей коллектив тре
тьей колонны Первоураль
ского автотранспортного 
предприятия направил не
сколько автомашин. Но, не
смотря на это, он продол
жает успешно справляться 
с заданием. Августовский 
план по доходам перевыпол
нен на 13,3 процента.

Умелыми водителями за
рекомендовали себя на об
служивании транспортных 
нужд завода термоизоляци
онных изделий Валентин 
Федорович и Юрий Алек
сандрович Ганцевы, Влади
мир Михаилович Пестряков.

сверх восьмимесячного пла
на 7856 тонн кварцита 
плюс 581 тонна — сверх 
задания первой недели 
сентября.

Первенство в соревнова
нии держит смена Н. Е. 
Светланова. Коллектив бо
евой, дружный. Он внед
рил немало предложений 
по совершенствованию про
изводства и лучшей орга
низации рабочих мест. 
Курс на повышение про
изводительности труда за  
счет новых резервов и по
могает рабочим достичь 
лучших результатов. .

Н. КИЗЕРОВА, 
нормировщик рудника 

динасового завода.

Щ ЕДРОСТЬ
ПОЛЕЙ.

С1 ПЕРВОГО дня уборки 
зерновых держат вы

сокие темпы механизаторы 
Крылосовской бригады чет
вертого отделения совхоза 
«Первоуральский». Они стре
мятся использовать каждый 
.час доброй погоды. Меха
низатор В. А. Еремин на 
жатке сваливает в валки 
ежедневно до 30 гектаров 
овса при норме 12,5. 7 сен
тября, например, Владислав 
Алексеевич скосил овес на 
площади 31 гектар.

Полным ходом идет жатва 
ячменя. К 8 сентября его уже 
было убрано 85 гектаров.

На подборке валков пшени
цы и обмолоте отличается мо
лодой комбайнер Александр 
Бажин» 7 сентября он подобрал 
валки с площади 17 гектаров 
при норме 8,4 га и намолотил 
48 тонн зерна.

А. КОЛОВ.

Т Р У Д - В  РА Д О С ТЬ
Машинист экскаватора В. Я. Я рия. • электросварщик 

А. П. Чижов, обжигальщик В. А. Ярин возглавляют 
соревнование на Крылосовско.м известковом заводе. По 
примеру лучших повышают производительность груда 
и другие рабочие.

В итоге — сверхплановый выпуск продукции. Сверх

задания выдано более 400 тони извести. План по реа* 
лизацип перекрыт на 25 тысяч рублей.

Успехи радуют и помогают шагать еще шире, настой
чиво преодолевать трудности.

Сейчас коллектив, чтобы ритмично трудиться и в' 
зимних условиях, проводит большие подготовительные 
работы. Ведется ремонт цеховых помещений и механиз
мов, создаются необходимые заГіасы сырья.

ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ —  КАЖДОЙ СЕМЬЕ

П О Л Н Ы М
Х О Д О М

В каягдом цехе у нас 
есть уполномоченный но 
подписке на газеты и жур
налы. В отличие от прош
лых лет, нынче они выда
ли подписные листы ма
стерам, которые и прове
дут эту работу в своих 
бригадах, сменах. М. II. 
Удавихина в первом цехе 
проинструктировала маете* 
ров, ио не посчитала, что 
этим ее обязанности огра
ничиваются, Каждый день

интересуется она, как про
ходит подписка, решив уже 
до 15 сентября сдать пер
вые документы.

Более 25 общественных 
распространителей на за 
воде. Они стремятся, что
бы каждая семья получа
ла «Под знаменем Лени
на», «Правду», какой-либо 
журнал. В коллективе за
водской охраны, например, 
где руководит подпиской 
П. Н. Поздняк, уже офор
млено 30 экземпляров го
родской газеты.

3. ЖАВОРОНКОВА, 
зав. пунктом подписки 
! аа динасовом заводе,

С ОПОЗДАНИЕМ НА НЕДЕЛЮ
Только в минувший понедельник узловой партком 

Кузино организовал инструктивное совещание общест
венных распространителей печати, в то время как из 
лесхоза, из пятой начальной школы в агентство «Со
юзпечать» уже поступили первые документы о подпа
ске на газеты и журналы на 1971 год. Медленно раз
вертывают важную политическую кампанию партийные 
организации предприятий и учреждений Кузино. Об 
этом говорила на совещании начальник городского 
агентства «Союзпечать» Е. М. Палтусова.

Секретарь парткома И. И. Шавров, руководители 
пунктами подписки заверили, что нынче распростране
ние периодических изданий будет проведено на более 
высоком уровне. Особое внимание обращено на пар
тийные газеты и журналы, на то, чтобы каждая сем«Щ 
получала городскую газету «Под знаменем Ленина».



ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ “

Четвертый 
исполин 
Ангары

Т  ЕХ НИ ЧЕСКИ И проект 
новой мощной совет

ской электростанции Богу
чанской ГЭС разрабатыва
ется в институте «Гидро- 
проекй». Главный инженер 
проекта 'Евгений Блонд рас
сказал корреспонденту 
АПН:

—Т Богучанская ГЭС со
ставят четвертую ступень 
Ангарского каскада. Место 
для ее створа выбрано 
вблизи впадения Ангары в 
Енисей. По мощности — 4 
миллиона киловатт — новая 
гидростанция не уступит 
первой очереди Братской 
ГЭС.

Прежде всего она, "как и 
предыдущие гидростанции 
на Ангаре, станет энергети
ческим центром большого 
индустриального района, бо
гатого лесом и полезными 
ископаемыми. Возле Богу
чанской ГЭС возникнут 
алюминиевые заводы и пред
приятия по переработке 
древесины. После заверше- 

1 ния строительства Богучан
ской ГЭС Ангарский кас
кад станет давать около 
70 миллионов киловатт — 
это почти две трети от 
энергетического потенциала 
Ангары. Электроэнергия 
каскада будет не только 
питать хозяйство Сибири, 
но ее смогут перебрасывать 
и в европейскую .часть 
страны--

. Ж . КАЦЕР,

Новый музей
Пушкина
МИЛЛИОНЫ людей зна

ют Михайловское, Три- 
горское, Болдино — места, 
связанные с жизнью и 
творчеством гениального 
русского поэта Александра 
Пушкина. В Пушкинском 
заповеднике, расположенном 
в Псковской области Рос
сийской Федерации, нахо
дится домик-музей Пушки
на, а у стен находящегося 
поблизости старинного Свя
тогорского монастыря г— 
могила поэта.

Теперь учрежден еще 
один Пушкинский заповед
ник. Он находится в Кали
нинской области (бывшей 
Тверской губернии) к севе
ро-западу от Москвы.

Недалеко от Твери (ныне 
город Калинин) в начале 
XIX века были расположе
ны поместья многочислен
ной семьи Вульфов. С этой 
семьей Пушкин был очень 
дружен. Он приезжал к 
Вульфам в октябре 1828 го
да и гостил у них около 
полутора месяцев в Малин
никах (одном из поместий), 
где написал стихотворения 
«Анчар», «Поэт и толпа», 
работал над седьмой главой 
«Евгения Онегина», создал 
посвящение к известной по
эме «Полтава». И потом в 
разные годы Пушкин бывал 
в полюбившихся ему твер
ских краях. Часто он оста
навливался в другом поме
стья Вульфов — селе Бер- 
ново. Здесь до наших дней 
сохранилась церковь XVII 
века, помещичий .дом в сти
ле ампир. В этом доме жил 
Пушкин.

В Бернове создается но
вый музей Пушкина.

С. ОВЧИННИКОВА,
старший научный со
трудник Московского 
музея А. С. Пушкина.

(АПН).

Ег. г  сто.

Б ПАРТКОМЕ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДХ

ПОИСК ВЕНЧАЕТСЯ УСПЕХОМ
Заседание парткома Но

вотрубного завода проходи
ло в большом зале заводо
управления. Руководители 
цехов, секретари партийных 
орга низаций, председа тел и 
цехкомов профсоюза, ин
женерно - технические ра
ботники приняли участие в 
большом разговоре о путях 
увеличения производитель
ности оборудования, разви
тии инициативы грудящихся 
по использованию резервов 
производства.

Почти в каждом цехе за
вода есть творческие груп
пы, которые работают в тес
ном контакте с исследова
тельскими лабораториями и
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Семь л е г  работает Ф, С. 

А х у н о в а  р езч и ц ей  труб в  
т рубоволочильном  цехе  
Старотрубного завода. З н а 
чительно перевы полняет  
сменны е норм ы . А  вечера
м и  часто в  составе отряда 
друж инников выходит на  
у л и ц ы  города, наблю дая  
за  порядком  в обществен 
н ы х  местах.

Фото А. ЗНЯТДШІОВА.

внедряют весьма ценные 
новшества, поднимающие 
производительность труда, 
качество труб. Взять хотя 
бы стаи «160» в пятом це
хе, На основании глубокого 
анализа работы этого агре
гата создан план его ре
конструкции. Конечным ре
зультатом будет' увеличение 
выпуска труб иа 27 процен
тов, Причем, затраченные 
ма реконструкцию немалые' 
средства окупятся в тече
ние шести-семи лег. Доста
точно сказать, что произво
дительность труда на усо
вершенствованном стане по
высится более чем на 25 
процентов. Другая важная 
сторона — полная ликвида

ция немеханизированного 
труда, а затем —'автомати
зация прокатки труб с 
помощью ЭВМ на базе 
адаптивной системы.

Другая инициативная 
группа разрабатывает ком
плекс мероприятий, обеспе
чивающих значительный 
рост производительности 
оборудования шестого цеха. 
Творческим поиском заняты 
рабочие и инженерно-техни
ческие работники в первом, 
восьмом и ряде других це
хов. Р. А, Миюеский, С. С. 
Шайкевич, В. А. Алешин, 
М. Ф. Столетний, М. А. 
Фрейберг, Ф. А, Данилов 
выдвинули перед парткомом 
вопроо усиления контроля

партийных организации за 
выполнением намеченных 
планов повышения эффек
тивности производства.

— Большое удовлетворе
ние вызывает тот творче
ский подъем, который наме
тился, особенно после ре
шений декабрьского Плену
ма' ЦК КПСС, — отметил 
директор завода, члей парт
кома 'Ф. А. Данилов. — У 
многих инженерно - техни
ческих работников в послед
нее время проявилась твор
ческая жилка. Мы стали се
рьезно, глубоко разрабаты
вать такие проблемы техни
ческого прогресса, коіюрыд 
посилы-іы крупным исследо
вательским институтам.

Пример —• совершенствовав 
ние стана «30-102». Если 
мы будем ширить творче
ский поиск, то с полным 
правом сможем сказать, что 
по-государственному реша
ем поставлешые партией 
задачи. Надо позаботиться, 
чтобы это движение рас
пространить и иа вспомо
гательные цехи.

В принятом решении 
партком обязал секретарей 
первичных организаций, 
председателей завкома и 
цехкомов возглавить дви
жение за технический про
гресс, взять под партийный 
контроль осуществление на
меченных мероприятий.

Р. ЗУБОК, 
нештатный 

корреспондент, т

После 
выступления
газеты

В помощь рабочим 
Билимбаевского ремон- 
гно-механнческого за
вода на строительство 
полигона приехал ле
том этого года студен
ческий отряд «Иска-
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•  РАССКАЗЫ 0 КОММУНИСТАХ

У РУСЛА КАМЕННОГО ПОТОКА
Почти четверть века посвятил Билимбаевскому карь

ероуправлению коммунист Василин Васильевич Лукоя
нов. Машинист камнедробилки. Он выдает флюсы 
Галкинского карьера металлургам, миллионы тонн, на
верное, на его счету.

Василий Васильевич показывает свое хозяйство. По
рода попадает в люк. Под тяжестью мощных махови
ков она дробится на более мелкие фракции и, следуя 
по транспортеру, сортируется, попадает в приемные 
бункеры. Выдавать ежедневно тонны продукции —- не 
шуточное дело! Но Василий Васильевич говорит:

— Ничего, справляемся. Нам бы побольше вагонов 
давала железная дорога. А то, бывает, загрузим бун
керы, а вагонов-то нет.

Лукоянов в рядах партии с 1945 годэ. Многие то
варищи по его рекомендации стали коммунистами. Сей
час он заместитель председателя карьеркома профсою
за, агитатор. Беседует, разъясняет, убеждает.

— Агитатором я стал еще в армии. А полюбил это 
дело в колхозе. По решению бывшего Билимбаевского 
райкома партии был направлен заведующим фермой в 
КрылосовскиД колхоз. Годы были тяжелыми. Вот тут- 
то и пригодилось умение убеждать. Да и сейчас в обе
денный перерыв или перед началом смены читаем га
зеты, обсуждаем события в стране и за рубежом.

Василий Васильевич рассказывает о своей работе, а 
машина продолжает камень дробить, конвейер уносит 
его в бункеры. Лукоянов смотрит на часы. Скоро дол
жна заступить вторая смена. Надо хорошо подгото
виться, сдать хозяйство в образцовом порядке.

За 24- года работы машинистом дробилки Василий 
Васильевич изучил ее досконально. Нет у него про
стоев механизмов, нет аварий. По звуку, по ходу ма
шины Лукоянов сразу определит, чем она «заболела». 
За многолетний, добросовестный труд В. В. Лукоянов 
награжден п о ч е т н ы м и  грамотами, значком 
«Отличник социалистического соревнования», а нынче 
— Юбилейной ленинской медалью. В карьероуправле
нии ему первому .присвоено здагша ударника коммуни
стического трѵда, А

И КОЛПАКОВ,

теяь» Уральского лесо
технического института. 
Но студентов встретили 
здесь неприветливо. Ііз- 
ва недостаточной орга
низации труда они про
стаивали первое время 
днями. ,0 6  этом и пи
салось в корреспонден
ции «Искатель» в по
исках работы», опубли- 

.кованной в городской 
'газете 12 августа.

Редакция получила 
ответ управляющего 
т р е с т е  м «Свердлес- 
строй» Л. Соколова: 
«Простои случились 

из-за поломки раствор
ного бетонного , узла 
Нервоуральского завода 
железобетонных изде
лий и конструкций и

несвоевременной постав
ки заводами цемента, і 

Для сокращения про
стоев отряда руководст
вом Ключевской поход
ной механизированной 
колонны были приняты 
меры по завозу стеново
го материала, цемента.

Несмотря иа ряд 
трудностей, студенче
ским отрядом «Иска
тель» выполнено за 2 
месяца работ на 130 ты
сяч рублей при догово
ре на 150 тысяч.

Ключевская походная 
механизированная ко
лонна организована не
давно, в'апреле нынеш
него года, и поэтому из- 
за отсутствия необходи
мого оборудования и ин

вентаря наблюдались 
факты неустроенного 
быта студентов, кото
рые по мере возможно
сти устранялись ыа ме
сте.

Причина простоя от
ряда зависела и от не
своевременной выдачи 
заказчиком проектной 
документации.

Реконструкция Би- 
лнмбаевегеого ремонтно- 
механического завода 
трестом, будет продол
жаться и в 1971 году, 
поэтому все недостатки 
по использованию сту
денческих отрядов мы 
учтем, и подготовка ма
териалов будет произве
дена своевременно, до 
начала работ».

ДЕПУТАТЫ ВЕДУТ ПРИЕМ
М  ОЛОДЫЕ депутаты, 
* особенно сельских и 
поселковых Советов, когда 
с ними встречаешься, очень 
часто спрашивают, как луч
ше организовать работу, 
чтобы она приносила ие 'то
лько практическую отдачу, 
ио и моральное удовлетво
рение. Вопрос сложный и 
важный. Ответить на него 
не просто: депутатская дея
тельность — творчество, ко
торое ограничить нельзя раз 
и навсегда определенными 
рамками. Сухие рекоменда
ции — тоже не выход. Вот 
и решила рассказать под
робнее об опыте работы де
путатской группы, в кото
рой, мне кажется, эти во
просы удачно разрешены.

Не реже одиого-двух раз 
.в месяц ыа подъездах не
которых домов по улицам 
Володарского, Чкалова, 
Трубников появляются объ
явления. Они сообщают, 
что такого-то числа с ше
сти до восьми часов вечера 
в дворовом клубе имени Гай
дара избиратели могут по
бывать ѵ своего депутата 
городского Совета. И люди 
идут, конечно, с. наболев
шими и самыми различны
ми вопросами: одних тре
вожит неблагополучная об
становка, сложившаяся в 
какой-либо семье, других 
беспокоит затянувшийся ре
монт квартиры, третьи при
носят предложения о бла
гоустройстве своего квар
тала.

Круг проблем, как обыч
но, широк. Все жалобы, за
явления, рекомендации тру
дящихся внимательно вы
слушиваются, регистрируют
ся. Без этого нельзя. Тако
ва повседневная работа. Но 
если только следовать у 
нее на поводу, то возник
нет опасность оказаться в 
плену текучки, постоянно, 
повторяющихся хлопот и 
забот. Бог тут-то и проис
ходит подчас самое неже
лательное: работают депу
таты, сил и времени, вроде, 
не жалеют, а результатов 
маловато. Навели порядок 
в одной семье — в другой 
не все ладится, в третьей... 
Помогли одному дому в ре
монте жилья, жильцы дру,- 
тага о том ж і просят. Tie

ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ
мудрено, что опустятся дру
гой раз руки, сомнение поя
вится: какая, мол, польза 
от моих хлопот, если дел не 
убавляется.

А как этого можно избе
жать? Достоянный не эпи
зодический прием изи.ірате- 
лей, конкретная помощь им 
в каждом случае — лишь 
одна сторона дела. Без нее 
ме обойтись. Но она необ
ходима ие формы ради: си
стематическое общение с 
избирателями, крепкая 
связь с ними — единствен
ный путь, следуя которому 
депутаты могут выбирать 
наиболее важные, узловые 
проблемы жизни, требую
щие вмешательства. И ре
шать их не по частям, а в 
комплексе. Именно вот так 
удачно и работает депутат
ская группа городского Со
вета, руководит . которой 
Л, С. Вольхина.

Впрочем, судите сами. В 
одно время участились сиг
налы о нарушениях общест
венного порядка. подрост
ками. Стали известны не
сколько некрасивых фактов 
и их виновники. Меры нуж
но принимать, но какие? 
Идти к нарушителям, рабо
тать с ними? Но это лйшь 
полумера, ибо за ними мо
гут появиться другие. Ко
нечно, без внимания посту
пившие сигналы депутаты 
не оставили. Но тревожные 
факты, а эго главное, по
служили для группы пово
дом основательнее проана
лизировать работу с подро
стками по месту жительства 
вообще и с неблагополучны
ми семьями, в частности. И 
вот происходит расширен
ное заседание депутатской 
группы. На нем присутству
ют директор второй школы, 
учителя, работники дворово
го клуба, члены совета оо 
коммунистическому воспита
нию и товарищеского суда.

Идет всесторонний обсто
ятельный совет о том, как 
нормализовать нездоровую 
обстановку в некоторых се
мьях, как. увлечь интересны
ми и полезными делами' ре
бятишек, Индивидуальное

шефство над трудными под
ростками, укрепление соста
ва совета по коммунистиче
скому воспитанию, органи
зация досуга трудящихся с 
помощью шефствующих це
хов Новотрубного завода — 
многие вопросы одной про
блемы решены коллегиаль
но. Сообща их стали про
водить и в жизнь. Резко 
снизилось число нарушении 
общественного порядка.

Обычно много жалоб бы
вает на благоустройство. 
Захватили они одно время 
и депутатскую группу. Не 
успели помочь о гремон ти
ровать асфальт — опять жа
лоба: в плохом состоянии 
дворовые кладовые. Сдела
ли их — снова претензии; 
обратите внимание на дет
ские площадки, мало гриб
ков, песочниц. Навели по
рядок — жалобы поступи
ли, что территория кварта
лов захламлена.

— Но хорошо, а как сами 
жильцы берегут, обществен
ное достояние? — задума
лись Депутаты,

Стали разбираться. Ока
залось, что плохо. Забыто 
соревнование за звание до
мов образцового быта. И 
вновь совещание с домоуп
равляющими, с неуставной 
партийной организацией. 
Решение принимается: осо
бое внимание обратить на 
соревнование. Чтобы оно 
было по-настоящему дейст
венным, возникла необходи
мость пересмотреть соста
вы некоторых 'домовых ко
митетов, подобрать в них 
инициативных людей.

Депутаты ведут прием. 
Тесное и постоянное обще
ние с избирателями нужно 
им для того, чтобы опреде
лить наиболее важное на
правление в своей рабоіе, 
самые узловые вопросы жи
зни, которые требуют кар
динального вмешательства. 
Сделать это группе удает
ся. Отсюда и высокая дей
ственность и удовлетворение 
от работы, ибо усилия де
путатов не распыляются в 
текучке повседневных дел,

А, РЯБКОВА,
инструктор орготдел»
исполкома, і[щродскоі о 
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З н а н и е  основ эконо
ж ики предприят ия: к а к  
планироват ь, орган изо 
вать и  учитывать труд, 
Повышать его п роизво 
дительность, снижать 
себестоимость п р о д ук 
ц и и  и  увеличиват ь п р и 
б ы ль  — важ но не  толь
ко  ком андирам  п р о и з
водства, но  и  каж дому 
рабочем у, участ вую щ е
м у  в  со здании  матери
а л ь н ы х  ценностей.

В  помощ ь производ
ст венникам, и зуч а ю щ и м  
э к о н о м и к у , городская  
газета н а ч а ла  печатать 
п о д  р уб р и к о й  «Рабф ак  
э к о н о м и ческ и х  зн аний»  
беседы  об основах к о н 
кретной эконом ики . С 
первой  беседой «Н аш е 
хозяйст во —  народное»  
11 августа вы ст упил  
секретарь П ервоураль
ского  горком а партии 
Н . С. С авельев.

С егодня м ы  п у б л и к у 
ем  вторую беседу.

ЦЕЛЬ: ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ
ний и увеличения числен
ности работников, а глав
ным образом за счет пол
ного и рационального ис
пользования уже имеющих
ся производственных мощ»

волили увеличить произво- зить себестоимость 
дительность цеха в 2,2 ра- ной продукции, 
за. При этом рациональный 
отсос газов через верхнюю 
крышку с двух сторон поз
волил более полно и глу-

товар-

Покажу это на примере 
производства того же сер
нистого натрия. В старом 
цехе в эксплуатации нахо-

ностей, обновления оборудо- бокс вести процесс восста- дились подовые печи перио-
вания, внедрения достиже
ний современной науки и 
техники, рачительного отно
шения к каждой минуте ра
бочего времени, к каждой 
машине и механизму, к 
каждому грамму сырья и 
топлива.

Необходимо, следователь-

ГЛАВНОЕ
НАПРАВЛЕНИЕ

В РЕШЕНИЯХ XXIII съеа. 
да КПСС, материалах 

Декабрьского (1969 г.) Пле
нума ЦК партии указаны 
кути дальнейшего развития 
кародного хозяйства стра- 
кы в условиях экономиче
ской реформы и современ
ной научно-технической ре
волюции.
' Поэтому в центре внима- 
іния сегодня стоит задача 
'осуществления научно-тех
нического прогресса во всех 
сферах хозяйственной дея
тельности. Это главный и 
основной путь достижения 
генеральной цели — всемер
ного развития и .всесторон
него качественйбто совер

шенствования социалистиче
ской экономики и обеспече
ния на этой основе даль
нейшего повышения жиз
ненного уровня трудящихся.

Вот почему в наше вре- 
Кя главным, решающим 
стратегическим направлени
ем хозяйственного развития 
является решительное по
вышение производительно-

новления, что в свою оче- дического действия. Про- 
редь вело к снижению рас- цесс после выгребки плава 
ходных норм. Содержание приходилось начинать, как 
основного вещества в пла- бы . заново. В настоящее 
ве поднялось на 15 и бо- время получение готового 
лее процентов. Годовая эко- продукта идет без всяких 
комическая эффективность перерывов, постоянно. На- 
сооружения новых , печей ряду с ускорением режи- 
выразилась в 224 тысячи ыов ведения технологии 

но, постоянно соизмерять рублей. Причем, все работы применяется механизация и 
затраты с полученными ре- велись за счет ссуд госбан- автоматизация процесса, 
зультатами, добиваясь, что- ка со сроком окупаемости контрольных и подъемно- 
бы^каждый вновь вложен- 0,26 года. транспортных операций,
ный рубль давал макси- Гораздо большие ассиг- Кроме модернизации дей- 
мальную отдачу. нования требовались для ре- ствующего оборудования,

Важность этого мы пони- конструкции цеха № 2, и интенсификация достигает- 
мали и раньше. Приведу мы давно добивались выде- ся также за счет полной 
очень характерный пример, ления централизованных ка- его замены новым, более

питальных вложений. Ре- высокопроизводительным. В 
конструкция диктовалась не машиностроении ингенсифи- 
только общими соображе- кация во многом определе
ниями повышения рента- ется широким внедрением 
бельноега, но и тем, что нормализации и унифика- 

ко достичь проектной мощ- оборудование устарело мо- нии деталей и узлов, сни- 
иости не могли. Известно, рально и физически: цех жением> веса агрегатов, при-
что шахтная печь является был пущен в эксплуатацию менением пластмасс и дру- 
основным агрегатом в тех- еще в 1931 году. Поэтому гих синтетических материа- 
нологической линии получе- наше требование коренной 
ния сернистого" натрия не- реконструкции второго цеха 
прерывным способом, в ко- было, наконец, принято и 
торой происходит реакция включено в план на пред- 
восстановления . сульфата стоящее пятилетие. В ре
натрия в сернистый натрий зультате увеличится выпуск 
углеродом кокса при темпе- монохроматных щелоков на 
ратуре около 1300 граду- тысячи тонн в год, дости-

относящийся к недавнему 
прошлому. С пуском нового 
цеха сернистого натрия 
культура его производства 
неизмеримо возросла, одна-

лов, а также наплавкой 
твердосплавных, антикорро
зийных, жаростойких мате
риалов. В полной мере от
носится это и. к нашему ме
ханическому цеху, к ре
монтным службам. В меха
ническом цехе можно вести

сов. Даже при одновремен- гается дальнейшая интенси- на металлорежущих стан
ной работе трех печей из фикация производства, 
четырех, запроектированных 
институтом, коллектив цеха 
не мог обеспечить выпуск 
на уровне проектной мощно
сти. Кроме того, конструк
ция этих печей не позволя
ла получать высококачест
венный плав сернистого на
трия, так как при боковом 
отсосе газов печи работали 
только одной стороной, и с 
плавом уходило значитель
ное количество непрореаги-

МАКСИМУМ 
ПРОДУКЦИИ, 

МИНИМУМ 
ЗАТРАТ

ПОД интенсификацией мы 
понимаем совепшенст-

вование
совершенст- 

производственных

ках обработку деталей од
новременно несколькими ин
струментами и экономить 
тем самым машинное время 
за счет параллельных (вме
сто последовательных) опе
раций. .•:»< ЩІ

Интенсификация сопро
вождается, как правило, по
вышением использования ос
новных фондов. Возможно
сти ее должны быть учте
ны при строительстве новых 
и реконструкции действую-

сти труда, экономической рованного сульфата натрия процессов, внедрение пере- ших предприятий. Проекты
'эффективности обществен
ного производства. \

Составляя проект пяти- 
Летнего плана на 1971— 
,1975 годы по нашему пред
приятию, мы и должны бы
ли обеспечить всемерное 
выявление имеющихся ре
зервов. Рост производства 
и улучшение качества про
дукции должны быть до
стигнуты не только за счет 
новых капитальных вложе-

и кокса. довых и рационализация строительства и реконструк-
В этих условиях потребо- существующих технологиче- ции должны предусматри

валась коренная переделка ских процессов. Путей до-
печей, что и было успешно стижения этого много, но
выполнено коллективом за- важнейший — механизация
водских. рационализаторов в и автоматизация операций,
цодружестве с работниками а также ускорение техноло
га у чно - исследовательского гического процесса. Такая
института. В первом квар- интенсификация позволит
тале 1969 года были успеш- привести в действие резер- ных средств, 
но освоены в работе 4 вы повышения производи- Это, например, мы учиты-
новые печи оригинальной тельности труда, увеличить ваем при сооружении при-
конструкций, которые поз- объем производства, сни- строя к существующему це-

вать внедрение наиболее 
прогрессивной технологии и 
организации производства, 
применения современных 
видов технологического обо
рудования, контрольно - ре
гулирующих и транспорт-

ху № 8, которое намечаем 
на 1972—1973 годы. В ре
зультате, выпуск полуфа
бриката — монохромата 
натрия возрастет на десят
ки тысяч рублей в год без 
введения дополнительных 
мощностей.

СТРОИТЬ ли 
ЗАВОД?

Ц  ИТДТЕЛЯМ городской 
* газеты будет не безын

тересно знать, что спрос на 
хромовые соединения как 
на внутреннем, так и на 
внешнем рынке неуклонно 
растет. Образовался дефи
цит, недостаток в количест
ве, равном объему выпуска 
продукции целого завода. 
Строительство его повлечет 
очень большие капиталь
ные затраты. Поэтому вы
бран другой путь: расши
рение существующих пред
приятий, их интенсифи
кация. Однако и при эгом 
принимались во внимание 
многосложные факторы. Ос
новные из них следующие: 
наличие на предприятии 
свободных перерабатываю
щих мощностей или наи
меньшие затраты на их рас
ширение; территориальное 
расположение, то есть бли
зость к источникам сырья и 
потребителям готовой про
дукции; возможность обе
спечения роста производи
тельности труда и улучше
ния других технико-эконо
мических показателей при 
расширении предприятия; 
наличие свободной емкости 
в существующих ирудах- 
шламонакопителях; мини
мальный объем капиталь
ных затрат на строительст
во и быстрейший ввод в эк
сплуатацию новых произ
водств; наличие опытного 
состава руководящих инже
нерно-технических и рабо
чих кадров.

Наиболее выгодным с по
зиций всех названных в со
вокупности факторов и стал 
Первоуральский хромпико- 
вый завод. Географически 
он является самым запад
ным из всех предприятий 
хромовых соединений и рас
положен в полутора десят
ках километров от Билим- 
баевского карьера, постав
ляющего доломит — самый 
крупнотоннажный вид сы

рья для получения хром»»
вых соединений.

У нас имеются свободные 
перерабатывающие мощно
сти, к тому же намечается 
модернизация некоторых пе
ределов. Так что дополни
тельный выпуск десятков 
тысяч тонн монохромата, на
мечаемый в двух цехах, бу
дет полностью освоен. Бо
лее того, дополнительный 
выпуск полуфабриката поз
волит увеличить производ
ство бихромата калия, по
требность которого значи
тельно возрастет к 1975 го
ду и получение которого 
сдерживается сейчас недо
статком полуфабриката.

Учитывались и сравни
тельно небольшие затраты 
на сооружение пристроя 
цеха 8, поскольку это не 
законченный заводской ком
плекс, а только его часть. 
Предварительные расчеты 
показывают, что постройка 
нового монохромагного пе
редела и реконструкция це
ха № 2 позволят увеличить 
производительность труда 
на 30—35 процентов. Улуч
шатся другие технико-эко
номические показатели. 
Так, себестоимость снизит
ся на 8—10 процентов.

Что касается технических 
руководителей, то на заводе 
они имеются, и, справедли
во говоря, мы являем
ся кузницей кадров для 
родственных предприятий, 
вошедших в строй дейст
вующих в 50-е годы. Перво
начально, в пусковой пери
од, численность работающих 
незначительно возрастает, 
но к концу пятилегки при
близится вновь к уровню 
1970 года.

Сейчас на хромпиковом 
заводе имеются все возмож
ности выдержи іь контроль
ную цифру на 1975 год по 
росту объема производства 
по отношению к плану 1970 
года. На 28 процентов воз
растет производи телыюс гь 
труда. Прирост выпуска ю- 
варной продукции будет до
стигнут только за счет ро
ста производительности тру
да, а не за счет увеличе
ния численности работаю
щих. Средняя заработал  
плата за период буд>тей  
пятилетки повысится на
11.4 процента, а с учетом 
выплат из фонда матери
ального поощрения — на
14.4 процента. То есть, по
вышение эффективности 
производства будет достиг
нуто при таком росте про
изводительности труда, ко
торый на 13,6 процента опе
редит темпы роста зара
ботной платы.

М. ВАСИЛЕНКО, 
начальник планового 
отдела хромпикового 
завода.
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П Л А Н Е Т А
г  ТАСС  
СООБЩ АЕТ С Е Г О Д Н Я

ПО С Т Р А Н А М  М И Р А
Н ИГЕРИЯ. У ниверси

тетский центр в  Л агосе.
Фото Аджерпресс —

ТАСС.

Успех народных сил Чили
Состоявшиеся в Чили 4 

сентября президентские вы
боры ознаменовали внуши
тельную победу левых сил 
страны. Кандидат блока 
Народное единство — сена
тор-социалист Сальвадор 
Альенде занял по числу по
данных за него бюллетеней 
первое место. За него про
голосовало 1.075 тысяч чи
лийцев, то есть 36,3 процен
та всех избирателей, при
нявших участие в выборах. 
Значительно меньшее число 
голосов — 824 тыс. (27,8 
процента) получил предста
витель правившей в по
следние шесть лет буржуаз
ной христианско - демокра
тической партии, Радомиро

Томич. Не удалось опере
дить Сальвадора Альенде а 
ставленнику правых, реак
ционных кругов Хорхе Алее- 
сандри, несмотря на го, что 
поддерживающие его круп
ные помещики и банкиры, 
тесно связанные с амери
канским империализмом, ис
пользовали в ходе предвы
борной кампании имеющие
ся у них огромные финан
совые средства и мощный 
пропагандистский аппарат. 
Алессандри набрал 34,9 про
цента голосов.

Так как ни один из трех 
кандидатов не получил аб
солютного большинства, то 
есть более 50 процентов го
лосов, то, в соответствии с

УКА З ВСТУПАЕТ В СИЛУ
ДЕЛИ. (ТАСС). Указом президента Индии бывшие 

правители индийских княжеств лишены всех приви
легий и государственных пенсий. Это решение, об
народованное в индийском парламенте, вступает в силу.

Как известно, на этой летней сессии парламента 
правительство Индии внесло на утверждение законо
проект, предусматривающий отмену пенсий и приви
легий индийских князей. Этот законодательный акг 
получил поддержку подавляющего большинства де
путатов народной палаты, а в верхней палате — со
вете штатов в результате происков правой оппозиции 
правительству ие удалось собрать необходимых 
третей голосе*, <■ . "*

конституцией, решение Ѳ 
том, кто станет президен
том страны, должен выне
сти чилийский парламент —  
Национальный конгресс. По 
сложившейся традиции кон
гресс, как правило, отдает 
предпочтение кандидату, за
нявшему на выборах первое 
место. Однако нужно иметь 
в виду, что правые силы 
Чили и американский им
периализм, обескураженные 
победой блока Народное 
единство, попытаются пу
стить в ход все средства, 
чтобы предотвратить приход 
к власти левого правитель
ства во главе с Сальвадо
ром Альенде.

Программа блока Народ
ное единство носит демо
кратический характер, пре
дусматривает, в частности", 
конкретные меры борьбы 
против империализма, осу
ществление подлинной аг
рарной реформы, ликвида
цию привилегий буржуазии 
и помещиков.

Н. ЧИГИРЬ, 
обозреватель ТАСС.
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Несмотря на то, что 
август — месяц отпу
сков, и обычно в это 
время в пунктах быто
вого обслуживания не 
очень людно, коллектив 
фабрики сумел оказать 
услуг на внушительную 
сумму — 146 тысяч руб
лей,

Очень умело организо
вал дело в «Службе бы-;

А Д Р Е С А  У С Л У Г
та», что по улице Вату
тина, старший инженер 
по ремонту бытовой тех
ники А. П. Жемерикчн.

Быткомбинат в Кузи
но выполнил заказы на 
пошив и ремонт одежды, 
обуви на сумму 3500 
рублей. Нельзя не отме
тить активность масте

риц из трикотажного 
ателье № 2, которые не 
раз выезжали в села. 
Работал киоск срочного 
ремонта обуви по улице 
Ватутина, где ‘каждый 
мог за несколько минут 
устранить мелкие . непо
ладки в своей обуви.

В салоне полуфабри

катов (улица 1 Мая, 10) 
организован раскрой тка
ни. Обувная мастерская 
выполнила сотни зака
зов. Кстати, здесь вы 
можете приобрести свое
образный сувенир у  ко
шелек-башмачок.

Л. ПОЛУБОЯРЦЕВА, 
экономист фабрики 

бытового обслужива
ния им. 1 Мая.

I Осень ремонтная
Жилищно-коммунальный отдел хромпикового 

3 завода к 1 сентября отремонтировал все подве
домственные ему теплопункты и котельные. 

3 Проверены и подготовлены іс эксплуатации в
зимних условиях теплосети протяженностью 

3 520 метров. В третьем микрорайоне побелены и
В покрашены лестничные клетки, сделана, где
В требовалось, изоляция теплофикационных труб.

На доме № 5 по улице Нагорной и ряде других 
5 объектов заменена кровля.

Рабочие отдеда старательны и расторопны.
Д. ПОПОВ, 

главный инженер ЖКО.

В И Т А М И Н Ы  В  А В О С Ь К Е
Нынешняя осень щед

ро одарила плодами. Из 
продовольственных мага
зинов горожане несут 
полные сумки свежих 
овощей и фруктов. В ав
густе 56 магазинов пи- 
щеторга выполнили и 
перевыполнили задания 
по товарообороту. Если 
в июле выручка магази-- 
на № 75 была 136 ты
сяч рублей, то в авгу

сте уже 140 с полови
ной.

По улице Советской 
вновь открытая торговая 
точка отчиталась на 11 
с лишним тысяч. А мага
зин № 64 капитально от
ремонтирован. Деревян
ные прилавки заменены 
удобными холодильными 

, установками типа «Пинг
вин», в которых постоян
но поддерживается тем

пература — 2 градуса.
Готовимся к закладке 

овощей на зиму. Закап
чивается строительство 
нового капустохранили- 
ща на 50 тонн. Поток 
овощей на прилавки не 
прекращается ' и в сен
тябре.

В. ДУНАЕВ, 
начальник планового 

отдела пищеторга.
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ЛЮБИТЕЛЯМ 
СТРАНСТВИЙ
О проф союзном ж урнале «Турист» рассказывает его  

гла вны й  редактор В а си ли й  ХОМ УСЬКОВ
Иллюстрированный ежемесячный журнал ВЦСПС «Ту

рист» издается с I960 года. Сейчас у него 183 тысяч 
постоянных подписчиков. Большое количество журналов 
распространяется в розницу, в том числе и в зарубеж
ных странах.

Феномен второй полови- Туризму покорны все воз- 
йы двадцатого века — вле- расты и профессии. Вот по- 
чение к иеремене мест, чему среди авторов журна- 
сграсть к путешествиям, да немало людей, казалось 
Иными, словами: туризм, бы, стоящих вдалеке от тем
Эго увлечение ирогрессиру- и проблем ' путешествий, 
ет с небывалой быстротой и Члеи-корреспондент Акаде- 
охвагываёт все большей мни наук СССР Алексей 
больше людей, вторгается в Абрикосов рассказал о ту- 
иовые районы, где еще не- ристском походе. по горам 
давно на туриста смотрели Памира. Писатель Владимир 
как на чудака. Солоухин опубликовал на-

Ионять и оценить гро- учио-иопулярное исследова- 
ыадный размах современно- ние о грибах. Литератѵро- 
го туризма нельзя без цифр вед Ираклий Андрогш.ков 
и сравнений. В 1963 году во Проложил маршрут по ме- 
зедше, по воде, по воздуху стам Кавказа, где жил ве- 
путешествовало 90,9 мил- дикий русский поэт Михаил 
ляона человек. В 1967 году Лермонтов.
— 130 миллионов. К 1975 В журнале постоянно вы
году, как подсчитали спе- ступают ученые, государст- 
іыалисты, армия доброволь- венные и общественные дея-
ных скитальцев превысит 
250 миллионов.

Сейчас, пожалуй, нет в 
СССР семьи, в которой бы 
хоть кто-либо не был зах-

тели, рабочие и школьники. 
Всех их объединяет одно 
желание: сделать так, что
бы массовый туризм в Со
ветской стране был четко

вачен страстью к пугешесг- организован, обеспечен до- 
виям. Дальними и ближни- бротным «сервисом». Поэто

му журнал много пишет о 
строительстве туристских

ми походами, экскурсиями 
увлекаются ныне в Совег-

лионов человек — почти 
каждый пятый советский 
гражданин.

ском Союзе около 50 мил- баз, кемпингов, гостиниц, о
выпуске походного инвента
ря и снаряжения.

Запросы советских тури- 
Организовывать и вести стов пока опережают пред- 

дело туризма невозможно ложение. Еше не всегда 
без средств массовой ин- хватает мест в комфорта- 
формации, без специализи- бельных туристских хозяй- 
рованвых изданий. Одним ствах, и многие путешесгву- 
из них и является, профсо- Юг с рюкзаком и палаткой 
юзный журнал «Турист», за плечами (причем, не без 
Это иллюстрированное кру- удовольствия!). Государсг- 
пноформатное издание, рас- во и профсоюзы осущесгв- 
считано и на новичков, и ляют большую программу 
«а ветеранов странствий, развития туристской и аду-
Журнал помогает 
брать маршрут, 
виться к поездке или похо
ду. Ов как всезнающий 
гид, пэ.ігобно знакомит со
ветских л зарубежных чита
телей с памятниками мате-

им вы- стрии. В капитальное етро- 
оодгото- и тельсгво ближайшего пя

тилетия будут вложены со
тни миллионов рублей го
сударственных средств в це
лях развития туризма: на
мечено построить в самых

риальнои и духовной куль- экзотических уголках стра
ту ры народов СССР, рас
сказывает о природных бо
гатствах. об этнографиче
ских, бытовых и культур
ных особенностях отдель
ных районов.

ны базы, кемпинги и гости- 
нипы еще на 200 тысяч мест.

Журнал через Междуна
родную федерацию журна
листов, ’пишущих на темы 
туризма (ФИЖЕТ), устан.о-

Сегодняшний турист не- вил контакты с зарубежны- 
ыного лирик и романтик, ми коллегами. Мы публику- 
Он любит стихи и песни, ем информации о туризме 
Журнал тоже их любит и за рубежом, рассказываем 
постоянно печатает. об интересных новинках об-

На один номер не выхо- служивания путешественни- 
дит без заметок фенологов ков- На страницах журнала 
— о советских заповеднн- иностранные гости высту- 
ках, неповторимых красотах пают с впечатлениями о по-
природы. Эти заметки всег- 
да иллюстрируются цветны
ми фотографиями, текст и 
снимки как бы подсказыва
ют маршрут путешествия и 
вместе с тем учат ценить и

ездках по Советскому Сою
зу.

Кого интересует СССР,, 
советская жизнь, природа, 
уникальные памятники, му
зеи — тот уже потенцй'

уважать прекрасный мир альныи ^читатель «Туриста», 
животных и растений. (АПН).

•  ВНИМАНИЮ 
РОДИТЕЛЕЙ

В Р А Ч  
У  Д В Е Р Е Й !
Полиомиелит — весь

ма опасное заболевание, 
которому особенно под
вержены дети в возра
сте от двух .месяцев до 
трех лет. Для борьбы с 
ним советская медици
на располагает вакци
ной, высокоэффектив
ной и удобной в упо
треблении (принимается 
в виде конфеты — дра
же) .

В целях предупреж
дения полиомиелита 
три раза в ' год произ
водится вакцинация 
всех детей, в том числе 
и учащихся 1—9 клас
сов. В дошкольных уч
реждениях и школах 
медработники у яге на
чали такую профилак
тику. Срок отводится 
короткий — 10 дней,
„так как вакцина при 
балее длительном хра
нении теряет свои ка
чества.

Обращаюсь к родите
лям, чьи дети по той 
или иной причине не 
посещают яслей и сади
ков: к вам на кварти
ры в эти дни придут 
работники детских уч
реждений. Примите их 
вежливо, окажите со
действие и строго вы
полняйте рекомендации. 
Ваш ребенок должен 
принять лекарство в по
ложенные сроки. От это
го зависит его здоровье.

А . ШАПОРЕНКО, 
врач

санэпидстанции.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ,

У гловой удар.
Фотоэтюд 

Ю. МИХАЛЕВА. 
ІШШПіиіШШІНІІІІШІІІІ

#  ХОККЕЙ С МЯЧОМ

Круг претендентов
сужается

Еще не умолк перестук 
клюшек в матчах по тра
вяному хоккею, а федера
ция уже выпустила в свет 
положение о розыгрыше 
по хоккею с мячом на 
льду и календарь игр на 
сезон 1970—71 года. В 
отличие от предыдущих 
чемпионатов высшая лига 
класса «А» будет представ
лена лишь четырнадцатью 
коллективами.

Высшую лигу покинули 
аутсайдеры прошлого се
зона: «Фили» (Москва) и 
горьковский «Старт». Вме
сто них в число претен
дентов на титул чемпиона 
вошла лишь одна команда 
— карагандинский «Авто
мобилист». »

Система розыгрыша со
хранена прежняя — в два 
круга. Каждая команда 
проведет 13 матчей дома 
н столько же на выезде. 
Согласно календарю, на
чало игр в конце ноября, 
окончание — 21 марта.

Высокие требования 
предъявляет федерация к 
организаторам игр на ме
стах. В положении сказа
но, что команды, не имею
щие полей с электроосве
щением, к чемпионату не 
допускаются. В этой связи

уместно напомнить ново
трубникам: времени оста
лось мало, проектному от
делу надо поспешить с оп
тимальным вариантом под
весного освещения.

Не менее важно и дру
гое требование — обяза
тельное участие юноше
ских коллективов ‘ при 
командах мастеров. Тут у 
нас вроде бы норндон. 
Взрослые хоккеисты под 
руководством В. Мая уже 
длительное время готовят
ся к предстоящим играм. 
Места на ноле займут иг
роки основного состава 
прошлых лет: Мозговой,
Измоденов, Рыбаков, Пер
фильев. Нз команды никто 
не ушел.

Изъявили желание иг
рать за «Уральский труб
ник» Клименко из иркут
ского «Локомотива», Ми
нни из алма-атинского 
«Динамо», Ордин из СКА 
(Свердловск). После служ
бы в Советской Армии воз
вращаются в коллектив 
Денисов и Ермаков, По
взрослели и юноши — вос
питанники своей школы. 
В основном составе мы 
увидим Сивкова, Черных, 
Михайловского.

А. ПОНОМАРЕВ, 
бригадир слесарей це
ха № 5 Новотрубно
го завода.

О  ХОККЕЙ С
*

ШАЙБОЙ

Б Е З  С Е Н С А Ц И И
Б понедельник трибуны Дворца спорта имени 50-лет и и 

ВЛКСМ заполнили любители хоккей с шайбой. На искусствен
ный лед вышли две уральских дружины: «Спутник» из Ниж
него Тагила и «Азтомббилист» из Свердловска, — соперники в 
борьбе за выход в высшую лигу советского хоккея.

Игра не изобиловала острыми моментами. Свердловчанам 
в течении двух периодов пришлось отыгрываться, только в 
третьем они склонили чашу весов в свою пользу. Итог товари
щеской встречи 3:4. Впереди у соперников календарные игры.

Р е к л л м л
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Европейская невеста». Сеансы; 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Если есть паруса». Сеансы: 9, Гі, 1, 3, 5, 7, 9 час. ве
чера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Веселые ребята». Сеансы: 6, 8 часов вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ 
НА ЦЕНТРАЛЬНЫЙ УЧАСТОК

ТРЕБУЮТСЯ
швеи.мотористки, уборщицы, механики по швейным ма
шинам, грузчики-транснортировшики, сдатчик ютовой 
продукции в отдел снабжения, электрик.

Для работы в пос. Билимбай швеи-мотористки, учени
ки шкей-мотористок, кочегары, тракторист-экскаватор
щик, шофер и электрик для работы в пионерском лагере.

Обращаться по адресу: г, Первоуральск, улица Ма
лышева, 45. „отдел кадров.

Администрация, партийное, бюро, рудничный комитет 
профсоюза Первоуральского "рудоуправления с глубоким 
прискорбием извещают о смерти старейшего работника 
рудоуправления, члена КПСС с 1948 годэ 

ГРИГОРЬЕВА Ивана Егоровича 
и выражает соболезнование семье, родным н близким 
покойного.      \

Руководство, партийное бюро и цеховой комитет 
профсоюза дробильно-обогатительной фабрики рудоуп
равления глубоко скорбят по поводу смерти старейшего 
работника дробильно-обогатительной фабрики 

ГРИГОРЬЕВА Ивала Егоровича 
и выражают глубокое сочувствие семье и родственни
кам покойного.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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